

patrimoine de la province. On y retrouve même la plus importante colonie danoise en Amérique du Nord, concentrée dans la petite municipalité de New Denmark. Plus de 12 000 personnes, pour la plupart Micmacs ou Malécites, représentent les nations autochtones du Nouveau-Brunswick.

Les régions habitées sont principalement situées le long des littoraux et dans les vallées des rivières; démographiquement, la ville la plus importante est Saint John, suivie de Moncton et de la capitale provinciale, Fredericton.

L'économie

Les secteurs de l'alimentation et des boissons sont en tête des industries manufacturières, suivis du secteurs des pâtes et papiers, des scieries, des manufactures de meubles et d'autres industries dérivées du bois; le traitement du métal, l'équipement de transport, la transformation des produits minéraux non métallique et les métaux primaires sont aussi fort importants dans le domaine manufacturier.

Le tourisme est essentiel à l'économie de la province: en 1991, près d'un million et demi de touristes se sont rendus au Nouveau-Brunswick. Les attractions touristiques du Nouveau-Brunswick comptent notamment deux parcs nationaux et plusieurs parcs provinciaux.

Les ressources naturelles sont abondantes au Nouveau-Brunswick. Les forêts occupent 85 p. cent de la superficie, faisant du bois et des dérivés du bois une pierre angulaire de l'industrie provinciale. Les essences les plus communes sont l'épinette noire et le sapin. Les mines ne sont pas en reste, puisque le sous-sol du Nouveau-Brunswick fournit argent, bismuth, cadmium, charbon,

cuivre, gaz naturel, or, pétrole, plomb, potasse, tourbe, tungstène, silice, sel et zinc.

La pêche et l'agriculture sont aussi fort importantes. Plus de 50 espèces de poissons et de crustacés y sont pêchés; la ville de Schédiac a même été déclarée «capitale mondiale du homard». Quant à l'agriculture, le Nouveau-Brunswick est autonome en ce qui concerne le fourrage, le lait et la volaille. Ses pommes de terre sont reconnues dans plus de 25 pays; les fraises, les pommes, les «bleuets» (myrtilles) et les légumes sont destinés à la consommation locale et à l'exportation. 

